

**Gemeinderat von Zürich**

24.08.05

**Postulat**von Robert Schönbacher (CVP)  
und Pascal Proamer (CVP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie bei der künftigen Beschaffung von Personen- und Nutzfahrzeugen, vermehrt erdgasbetriebene (kompogas / erdgas) Fahrzeuge angeschafft werden können.

**Begründung:**

Erdgas ist mit Abstand der umweltfreundlichste Treibstoff. Im Vergleich zu Benzin- und Dieseltreibstoff weist Erdgas die günstigsten Emissionseigenschaften auf. Es ist bekannt, dass die Emissionen des Strassenverkehrs beträchtliche negative Auswirkungen auf die Umwelt haben, und es gibt kein Patentrezept zur Lösung dieser Probleme.

Die unseres Erachtens aussichtsreichste Möglichkeit die Schadstoffe schnell und massiv zu verringern, ist der Wechsel zu Erdgas und Biogas als Treibstoff.

